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６月 21 日 ３歳半検診

について

先日、子どもの３歳半検診を受けたのですが、待ち時間が

長く、受付してから全て終了するまで２時間。あまりにも長

すぎます。問診票の提出はスマホ、生まれた順の時差で受付

時間としているけど、結局みんな受付で待っているし検診時

間を短くするための工夫も感じられず、子どもの眠たくなる

時間に２時間待ってただただ親子ともに疲れる時間でした。

以前は泉佐野市に住んでいて、1回あたりの子供の人数も

多かったけれどとてもスムーズで 30 分程で終了していまし

た。

良いところは他市のものをどんどん真似してほしいので 1

度視察に行って欲しいくらいです。改善をお願いします。

このたびは、３歳６か月児健診において長時間お待た

せして誠に申し訳ございませんでした。

ご指摘いただいた件については、６月２１日実施分の

ことと思われますので、その前提でお答えさせて頂きま

す。

通常でありましたら、受付から概ね１時間以内に終了

しておりますが、その日は、担当医師が都合で到着が遅

れ、１時間ほど診察開始が遅れてしまったことに加え、

職員の対応につきましても、皆様に丁寧かつ速やかにお

伝えすべきであったものと反省しております。

今後の対応といたしましては、担当医師との連絡調整

をより密にするとともに、開始が大幅に遅れるような場

合は、皆様にアプリを活用した周知を行うことや、待合

現場においても現場職員による正確かつ丁寧な説明を

行うよう努めてまいります。

また、普段においても、職員が現場での混雑状況を確

認し、臨機応変に分散や誘導対応を行うなど、待ち時間

を短縮する工夫を行ってまいりますので、ご理解いただ

きますようよろしくお願いいたします。

子育て支援

課
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６月 28 日 町立保育園に

ついて

町立保育所を一号認定でも入れるようにこども園にして欲し

い。

このたびは、わが町提案箱にご提案をお寄せくださりあり

がとうございます。

ご提案に沿えず恐縮ですが、現時点で、町立保育所を認

定こども園に移行する予定はございません。

本町における保育は、町立保育所の民営化や私立幼稚園

の認定こども園への移行などを経て、現在、町立保育所が

３か所、私立保育所が４か所、私立認定こども園が２か所

の計 9か所で実施しているほか、認可外保育施設が１か所、

私立幼稚園が１か所ございます。

我が国では少子化が進んでいるところであり、本町にお

いても子どもの数は減少傾向にありますが、住宅地の新規

開発による若い世代の転入や共働き家庭の増加、核家族化、

働き方の多様化などの理由により保育ニ－ズは逆に高まっ

ております。本町における現在の保育施設の構成において

も、年度当初の待機児童についてはぎりぎりゼロを保つこ

とができていますが、年度途中には待機児童が発生してし

まう月もあるといった状況となっております。

国の推計を見ますと、保育ニ－ズは令和７年にピ－クを

迎えた後、都市部では増加傾向、地方部では減少傾向、国全

体で見れば令和２２年ごろまでは横ばいが続くと予想され

ており、都市部と地方部の中間に位置する本町における保

育ニ－ズの今後の傾向を予測することは極めて難しい状況

となっております。

このような状況に加え、支援を要する児童の入所も増え

てきていますので、本町といたしましては、住民の皆様の

保育ニ－ズに応じて待機児童を生じさせないよう努力する

ことが最も重要な取り組みであると考えており、町内に認

保育課
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定こども園が現在２か所あることや、交通利便性の高い場

所に私立幼稚園があること、私立保育所で認定こども園に

移行することを検討している施設が複数あることなどを含

めて総合的に検討した結果、現時点で町立保育所を認定こ

ども園に移行する判断はいたしておりません。

今後も、本町の保育ニ－ズの推移や国・府の動向を注視

しながら、施設の数や公立と私立の役割分担、認定こども

園化のメリットとデメリットなどあらゆる面から最適解を

検討してまいりますので、なにとぞご理解くださいますよ

うお願いいたします。


